



## ◆今日から特別時間割になります（緊急事態宣言中）☆

今年度は無事に入学式や始業式を迎えたが、順調に行事等も進めていくことができると思っていましたが、再びこのような措置をとることになりました。一泊移住も3度目の延期となってしまい、とても残念に思っております。生徒のみなさんも楽しみしていたため、「一泊移住本当に行けるのかな」という不安もあるかもしれません。しかし、「中止」ではなく「延期」にできるということで、前向きにとらえて実施できるよう努めています。

今回の緊急事態宣言の措置では、完全休校ではなく、短時間ですが学校での学習活動も行います。限られた時間ですがしっかりと取り組みます。そして、午前中は家庭学習なので、学校での学習活動と家庭で行う課題をうまく組み合わせながら進めていきたいと考えております。主体性をもって学習に取り組む態度、「自学力」を伸ばすチャンスです。

オンライン授業に関しては、2年生ではまず接続テストを行う予定です。生徒の声を聞いていると「もう Teams を端末から消してしまったんですけど…」という声が一部から上がっています。また、年度が変わって一部の生徒のパスワードや ID が新しくなっているようです。それらのことを考えて、まず接続テストを行います。2年生は昨年も行っているため、今回は短時間で行います。

急な対応により保護者の方々にもご負担をおかけしておりますが、ご理解とご協力のほどよろしくお願ひいたします。

### Teams 接続テストについて

4月27日(火)

1組 9:50~10:00

2組 10:05~10:15

3組 10:20~10:30

各クラスこの時間帯に Teams に入る準備をしておいてください。

現在この予定で考えています。27日の接続テストの時点で「つながらない」などの不具合がある場合は、午後から登校した際に申し出てください。